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Le scandale de la Miséricorde Divine !

Dieu pardonne toujours ! Il pardonne

même à ceux qui n'ont pas demandé le

pardon. Comme la femme de l'Évangile.

Pourquoi Dieu fait-il cela ? Dieu n'est-il

pas censé être un juge juste ? 

C'est un scandale !  Seule la miséricorde

peut sortir chacun de nous de sa misère

quand il n'y a plus d'autre solution pour

nous. 

La miséricorde de Dieu, c'est donc, selon

l'intuition profonde de saint Augustin,

d'être, avec amour, à côté de celui qui est

dans la misère. Et pas seulement la

misère matérielle, mais aussi la misère

spirituelle. 

Jésus mourant sur la croix est le Dieu

même qui est proche du pêcheur. Son

cœur transpercé symbolise le fait qu'il a

pris sur lui l'expérience de la tristesse et

du vide vécue par le pécheur qui

s'éloigne de Dieu, la source de l'amour. 

Cela signifie que l'amour de Dieu est

toujours là pour la misère de chaque

cœur humain.

Il l'aime toujours et l'accompagne avec

miséricorde. 

Laisse-toi toucher par sa présence

aujourd'hui, en la fête de la Divine

Miséricorde !

◼P. Marcin Jozwiak

Chers amis,
En cette fin d’octave pascal, je tiens à vous remercier pour la
bienveillance avec laquelle vous avez répondu à la demande de fonds
pour payer la lourde facture d’électricité du Centre Saint Augustin. Le
défi a été relevé et votre curé s’en réjouit !
Vous êtes beaucoup à avoir découvert ce qui avait été organisé
durant cet hiver au moment où cela prenait fin. Votre empressement
et votre générosité sont autant de signes d’encouragement.
Je rends grâce pour tout ce qui a été vécu à la faveur de cet accueil
hivernal. Avec l’apôtre Jean, puissions-nous y discerner une
expérience pascale de celles qui peuvent remplir nos vies : 
« Nous savons que nous sommes passés de la mort à la vie parce que
nous aimons nos frères » (1 Jn 3, 14).
Bonne et sainte fête de la Divine Miséricorde,

P. Sébastien Garde

Des catéchumènes tombés du ciel ! 
En France, plus de 10 000 baptêmes d’adultes ont été célébrés
lors de la Vigile Pascale, un chiffre en hausse de 45% par rapport
à l’an dernier.
Avec étonnement et joie, notre Église accueille ces catéchumènes
toujours plus nombreux. 
Dans notre paroisse ils étaient 14 adultes et 17 jeunes (lycéens ou
collégiens) qu'il nous faut accompagner dans la fraternité.
Reportage photo sur les baptêmes dans le prochain bulletin

Retour sur la bénédiction des
Rameaux. 



Notre paroisse sur internet : https://www.saintetiennesaintbenoit.fr

Rencontres…
>Chapelet pour la Paix
17h30 St-Louis Mercredi 30
Avril, Mercredi 7 Mai,

Concert spirituel  rectificatif
Samedi 3 mai à 15h à l’église
St-Louis
Un duo hors du commun avec
Cécile Blais, cornet à bouquin
et orgue et Line Billard, voix,
sacqueboute et orgue. Entrée
libre (avec collecte).

Nous souhaitons la bienvenue dans la communauté chrétienne à Mélanie CARRERAS, Joris
BOUCHAND, Camille et Elise CONVERS, Eden MESLATI, Equitania GOMES, Inès NOUALI, Lou BRENNER-
TUTIN, Gabriel ALLARD, Sophie BAUGUIL, Aneta SIMEONOVA, Raphaël et Emma MARTINEZ-HERRADA,
Hélène DESCAMPS, Aurian ZOHOU, Mario MILETTO, Quentin DOYAT, Arnaud BROU, Lucie BRUN, Myriam
NOUALI, Enzo AMERGER, Margot KOELSH, Alisson BRAYE, Victorine MARESCOT, Camille et Elise CONVERS,
Eden MESLATI, Equitania GOMES, Inès NOUALI, Lou BRENNER-TUTIN, Gabriel ALLARD, Sophie BAUGUIL,
Aneta SIMEONOVA, Raphaël et Emma MARTINEZ-HERRADA, Hélène DESCAMPS, Aurian ZOHOU, Mario
MILETTO, Quentin DOYAT, Arnaud BROU, Lucie BRUN, Myriam NOUALI, Enzo AMERGER, Margot KOELSH,
Alisson BRAYE, Victorine MARESCOT, Evana BONFANTI, Charles PACALON, Nohan TRESSOL, Albert
LAURAIRE, Justine ARDJAL, Prosper ROUCHE, Isaac PETITEAUX, Jade BRUNET, Klejsa, Kléandra et Kledon
NIKOLLI, Léandre SFORZA, Léo ARENE-RODRIGUEZ, Lucas et Carmen-Pia RIOSECO-RIBES, Diego et Tiago
DOS SANTOS qui ont reçu le baptême

Dans l’Espérance de la Résurrection, nous avons accompagné :
à St-Roch > Joao-Paulo ROCHA-FERNANDEZ, Francine FAYOLLE née Boirayon, Gisèle FILHOL née Bonthoux
à St-Louis > Aribiha YAHI, Claude DELEAGE, Gaëtano DAINOTTO
à N.D. de Valbenoîte > Gérard BAUP
au crématorium > Marcel BORY, André DARCET

Journée missionnaire du 12 avril 2025
Cette journée a commencé par une matinée du pardon, de confession.
Quelques jeunes s’étaient retrouvés afin d’accueillir des curieux et des habitués.
Discussion autour d’un café, du parcours jubilaire ou après une confession, ces jeunes
se sont mis au service des paroissiens afin d’expliquer ce que Dieu représentait pour
eux. Deux jeunes catéchumènes ont pu faire une rencontre forte, en accueillant une
personne qui a simplement demandé ce qu’ils faisaient sur le parvis de l’église, après
quelques explications cette personne s’est effondrée en larmes, en expliquant un
parcours semé d'embûches. Elle a pu recevoir la prière des frères et rencontrer un
prêtre pour se confesser et recevoir le pardon et la bénédiction.
Cette mission a continué l’après-midi avec d’autres missionnaires, qui n’ont pas hésité
à vaincre leur appréhension pour aller à la rencontre de passants dans la rue afin de
dire que Dieu les aime et de partager avec eux cette joie d’être aimé par Dieu.
Cette journée missionnaire s’est finie par une soirée « Jésus libère », avec un temps de
louange, et un moment hors du temps pour prier ensemble. Certaines personnes
rencontrées lors de l’après-midi étaient présentes pour prier avec nous. Prière des
frères, vénération de la Sainte Épine, confession et adoration.
Un temps qui a permis de pardonner et de se pardonner. Un temps qui a permis
d’être à l’écoute de Dieu et à l’écoute de soi. Un temps de guérison de l’âme. 
Le Saint-Esprit est descendu en cet instant missionnaire pour nous élever et nous faire
grandir. 

Julie Pétre, catéchumène

Seigneur tout-puissant, je te confie
l’âme du Pape François.
Accorde-lui la paix éternelle et
reçois-le dans ton royaume. Que
ta lumière éternelle brille sur lui.

https://www.saintetiennesaintbenoit.fr/

